

PRÉDICATION

LE SOUTIEN FINANCIER À L'ÉGLISE DE YESHOUA HA MASHIAH

ou

Une façon de montrer aussi à ADONAI sa maturité spirituelle

Dans son Sefer Lwqa (LUC) 8 versets 1 à 3 nous rapporte "[la parabole du semeur](#)" ce qui suit:

« Ensuite YESHOUA alla de ville en ville et de village en village proclamant la Bonne Nouvelle d'ELOHIM ; les douze étaient avec Lui, ainsi que certaines femmes qui avaient été guéries d'esprits mauvais et de maladies.

Miryam, appelée Magdalit, de laquelle étaient sortis sept démons.

Yoanah (Jeanne) la femme de Kouza, Administrateur des Finances d'Hérode

Chochanah (Suzanne) et plusieurs autres qui le mettaient à profit leurs biens pour l'aider .»

Bien aimé, pour devenir mature, il faut d'abord et avant tout être né de nouveau ; c'est à dire recevoir personnellement ROUHA HA KODECH sans quoi il n'y a pas d'accès au ministère de YESHOUA qui s'entoure de certaines prérogatives, libéralités et le don de soi.

L'apôtre nous rapporte dans Sefer Yehanan (JEAN 3 verset 1) YESHOUA dit à

« En vérité, en vérité, je te le dis à moins de **naître de nouveau**, personne ne peut voir le Royaume d'ELOHIM.»

Pour grandir dans le SEIGNEUR, nous avons un tutoriel parfait : La Parole et les saintes Écritures .

Nous devons imiter YESHOUA pour espérer faire partie de ceux qui verront la gloire du Père ; c'est à dire s'inspirer de Son enseignement et avoir dans notre cœur aucune mauvaise pensée qui viennent le contredire.

L'Église de YESHOUA devrait être beaucoup plus forte que ce qu'Elle est quand on y regarde de plus près .

Il se trouve que notre Église appartient à YESHOUA ; en soi, c'est une bonne nouvelle pour ceux qui accepte de Lui être obéissant à cause de leur recherche de la perfection qui se trouve dans l'imitation de tout ce qu'IL est, de ce qu'IL représente et de ce qu'Il a enseigné afin de nous préserver de la chute ..

C'est ce que YESHOUA nous dit dans l'Épître de Chaoul dans le Sefer ÉPHÉSIENS 5 verset 1 concernant "[les imitateurs d'ELOHIM](#)".

«Imitez donc ADONAÏ, comme Ses enfants bien-aimés, et conduisez-vous dans l'amour comme le MASHIAH nous a aimés, Lui qui s'est livré pour nous comme une **OFFRANDE** et un sacrifice dont le parfum est agréable à ADONAÏ .»

Mes frères et sœurs je vous conseille de ne pas perdre cela de vue ; YESHOUA a verser

une offrande que personne ne peut envisager pour lui-même .

Mais autant vous le dire dans la joie car ainsi ce sera déjà une victoire pour le MASHIAH ; je ne vais tout de même pas laisser le malin me faire croire que ce sujet soit traité autrement qu'avec gravité . Certainement pas !

En effet, ce sera possible pour tous, notre ADONAÏ ne nous demandera jamais de faire des choses dont nous ne sommes pas capable.

Mais ce sera parfois difficile pour beaucoup d'entre nous ; mais par la grâce d'ADONAÏ nous parviendrons tous pour notre salut à surmonter cette réalité , cette liberté .

ELOHIM s'attend à nous voir réussir ; car IL sait ou IL veut nous amener et comment IL veut nous y amener .

En cela, nous avons la certitude que tout ce qu'IL fait et tout ce qu'IL nous demande est pour notre bien .

Comment le veut-IL?

IL le veut en mettant sa Parole en nous pour que nous Lui ressemblions et ainsi que l'on devienne comme notre SEIGNEUR YESHOUA qui s'attend à ce que nous la

mettions en pratique afin d'être justifiés auprès de Lui.

(...)

PRIÈRE INTERCALAIRE

Aujourd'hui, mes biens aimés, je vais toucher au nom de YESHOUA là où ça fait parfois mal à certains d'entre-nous ; c'est à dire à leur portefeuille.

Celui ou celle qui a des problèmes à ce sujet doit savoir que le malin y est pour beaucoup et que par conséquent c'est un problème à régler .

Si tu es par trop attaché à ton argent que le Seigneur te prête pour faire l'œuvre dans Son Royaume, tu sais que cela est un péché .

Néanmoins, j'ai une bonne nouvelle pour toi : YESHOUA dans sa grande magnanimité peut encore faire quelque-chose pour toi .

Cela dépend de toi, car La Parole est venue à toi aujourd'hui et si tu ne changes pas alors tu ne pourras pas dire que tu ne savais pas.

Écoute ce que le Seigneur te dit "[du fou qui thésaurise](#)" dans le Sefer Lucas (LUC) 12 versets 15 à 21 ; puis dans Alef Timothéos Vav - Youd (1 TIMOTHÉE 6 verset10 .) concernant [les ferveurs et profit](#)

«Puis YESHOUA dit au peuple : "Attention ! Gardez-vous de toute forme de cupidité, car même si un homme est riche, sa vie ne dépend pas de ce qu'il possède.

Et IL leur donna l'illustration suivante : Un homme riche était propriétaire de terres très productives. Il se demandait en lui-même : ' Que devrais-je faire ? Je n'ai pas assez de place pour stocker le fruit de toutes mes récoltes .

Puis il dit : Voici ce que je vais faire : je vais détruire mes granges, j'en bâtirai de plus grandes et ainsi je pourrai y recueillir tout mon blé et mes autre biens .

Puis je me dirai à moi-même : Quelle chance, que tu as mon cher, tu as amassé une grande quantité de biens pour de nombreuses années . Prends du bon temps ! Mange, bois, réjouis-toi !

Mais ADONAÏ lui dit : 'Insensé, tu cesseras de vivre cette nuit même !

Et toutes ces choses que tu as préparées, qui les aura ?
Ainsi en est-il de celui qui amasse des richesses pour lui-même et qui n'est pas riche pour ADONAI »

Maintenant, écoutons Chaoul (Paulos) dans Alef Timothéos vav - youd (1 TIMOTHÉE 6 verset 10) ; c'est le chapitre qui nous enseigne "la ferveur et le profit".

« Car l'amour de l'argent est la racine de tous les maux. Et à cause de ce désir obsédant, certains se sont égarés loin de la foi et se sont transpercés eux-mêmes jusqu'au cœur, s'infligeant bien des tourments . »

Si il y a dans cette assemblée des personnes qui sont dans cette triste attitude ; je leur demande de se tourner vers le Seigneur pour faire acte de repentance car pour le moment ils ne sont pas dignes de s'en prévaloir .

Afin de pouvoir remédier à une telle attitude, il faut t'en remettre à YESHOUA dans la prière en invoquant l'aide de ton Défenseur ROUAH HA KODECH qui te connaît très bien , IL attend que tu lui confies ton problème et ta solution ; afin que YESHOUA puisse te répondre et te conseiller .

Oui, pour être mature et reconnu 'Tsadik' ; c'est à dire être reconnu un homme juste vis à vis du SEIGNEUR, tu dois participer financièrement aux charges fixes et variables de l'Église que tu fréquentes ordinairement afin de satisfaire à la Parole du MASHIAH

Dans son Sefer relatif à "l'adhérence et aux œuvres" Ya'aqob bet - péh (JACQUES 2 verset 17) nous rapporte cette recommandation :

«Ainsi en est-il de la foi : si elle n'est pas accompagnée d'œuvres, elle est morte.»

Être mature, c'est se responsabiliser dans tous les domaines de la vie y compris dans ceux de la vie de l'Église .

Pour cela ELOHIM pourvoit toujours aux besoins de son Église en touchant le cœur disposé de ceux qui l'aiment sincèrement.

Mes biens aimés, comme vous le savez l'argent ne tombe pas du ciel ; c'est vrai pour vous, comme pour moi, et c'est vrai aussi pour notre Église.

Il ne tombe certes pas du ciel cet argent, mais je sais qu'il peut venir de notre portefeuille ; c'est pourquoi nous devons mettre la main à la poche .

Évidemment le Seigneur parle à celui d'entre-nous pour qui les affaires vont bien.

Car cet argent qu'ils possèdent, c'est grâce au SEIGNEUR qu'ils l'ont ; car comme tu le sais, Celui qui a tout créé est aussi le propriétaire de toutes choses dont nous sommes

seulement les dépositaires pour un temps seulement .

Lisons les saintes Écritures dans le Sefer HÉBREUX 1 verset 2 :

Mais maintenant, dans "l'acharit-hayamim" (la fin des temps), il nous a parlé par Son Fils, à qui IL a donné toutes choses en propriété, et par Qui IL a créé l'Univers . »

Nous sommes tous les intendants de l'argent d'ADONAÏ .Nous sommes là sur cette terre pour gérer les finances qu'IL nous confie afin que contribuons à l'économie et

nous sommes nés sur cette terre pour gérer Ses finances qu'IL nous a confiées afin que nous contribuions à l'économie et à l'avancement de son Royaume sur la Terre . Cela veut dire que tout l'argent qu'ELOHIM nous donne ne nous est pas entièrement destiné ; une partie de cet argent doit revenir à Son Église .

Sous l'Ancienne Alliance, ELOHIM avait institué toutes sortes d'offrandes, dont des offrandes animales et végétales que les israélites devaient apporter aux prêtres qui eux-mêmes en versaient une partie au Souverain Sacrificateur .

Enfants d'ADONAI, votre Père a besoin de vous pour préparer Son Église au retour de Son Fils .

Pour satisfaire cette exigence, il y a des règles .

Ces règles nous les connaissons parfaitement.

Car se sont les mêmes que vous appliquez dans votre vie de tous les jours .

L'une de ces règles s'appelle la **stabilité**.

La stabilité est nécessaire pour qualifier les œuvres bonnes qui dépendent de la foi .
Lequel d'entre nous qui en temps que salarié ne perçoit pas son salaire chaque mois ?
Lequel d'entre nous trouverait normal que l'entreprise qui l'emploie, plutôt que de lui verser son salaire chaque mois, déciderait de lui payer une fois sur deux, voire une fois sur trois ou au pire jamais ?

Lesquels d'entre nous paient leurs loyers ou leurs échéances de crédit qu'une fois sur deux ou trois ou encore jamais?

Notre Église, selon vous a t-elle elle aussi besoin de stabilité financière ?

Vous savez comme votre on frère ou votre sœur qui siègent aujourd'hui à côté de vous , comment ça marche pour que la stabilité de l'édifice soit bonne .

De la même façon qu'il faut une stabilité financière dans votre famille, avec des rentrées mensuelles régulières et suffisantes ; il faut aussi une stabilité financière à votre Église qui est aussi votre famille en YESHOUA HA MASHIAH .

À sa sortie de Misraïm (Égypte), le peuple était pourvu de l'essentiel .

Il ne lui manquait rien qui ne lui fut utile pour avancer dans le désert et pour son installation sur la terre de Kénaan ; car comme vous le savez, ils partirent dans la précipitation .

Le peuple des israélites ne s'était pas enfui de Misraïm sans rien emporter, il est parti après que les Égyptiens lui aient donné ce qui lui revenait ; car s'était la volonté d'ADONAI qui avait préparé leur cœur pour ça .

Les Israélites avaient emporté avec eux ce que l'Éternel avait prévu pour pouvoir s'établir sur la terre promise : bétails, vaisselle, tissus, chariots, métaux précieux, et même des bijoux et beaucoup d'autres choses comme les tentes pour s'abriter ...

Ce qui était vrai pour les israélites hier est encore vrai aujourd'hui pour le peuple d'ADONAÏ .

IL avait dit à Abraham que L'ÉTERNEL se pourvoira à lui-même et nous pouvons compté sur Lui pour nous aider à surmonter nos problèmes et difficultés ; car sommes-nous pas Ses enfants ?

C'est ainsi qu'ils purent construire l'Arche de l'Alliance et beaucoup plus tard : le Temple.

Eh Nous que faisons-nous pour construire l'Église de notre SEIGNEUR YESHOUA ?

Je ne vous parle pas du bâtiment mais de l'Église, l'Épouse du MASHIAH.

Tout avait bien commencé car ELOHIM avait tout préparé pour son peuple, et cela est vrai encore aujourd'hui sur la Terre et dans le Ciel comme il nous est dit .

Il suffirait pour bien faire que chacun d'entre nous fasse ce qu'IL a prévu que nous fassions en fonction de ce que nous avons et non de ce que nous n'avons pas.

[Écoutons ce que nous exhorte Chaoul \(Paulos\) dans 2CORINTHIENS 8 versets 12 à 14](#)

« Car si on donne avec empressement, le don est évalué par ceux qui le reçoivent en fonction de ce que l'on a, non de ce que l'on a pas.

Il ne s'agit pas, pour soulager les autres, de vous exposer à la détresse, il s'agit de réciprocité : dans le cas présent, votre abondance peut aider ceux qui sont dans le besoin ; et quand vous aussi vous serez dans le besoin , leur abondance permettra de vous venir en aide, de sorte qu'il y ait réciprocité , selon qu'il est écrit dans le Tanakh :

Celui qui avait beaucoup ramassé n'avait rien en supplément, et celui qui avait ramassé peut ne manquer de rien .»

ELOHIM avait tout préparé pour son peuple ; disais-je!

En effet, cette préparation était de deux ordres : l'une matérielle et l'autre spirituelle.

Concernant le plan matériel, ça été déjà évoqué.

Sur le plan spirituel, ELOHIM avait nommé la tribu de Léviy en lieu et place des premiers nés pour s'occuper de la tente de la rencontre sous la charge d'Aharon et de ses trois fils et puis plus tard pour qu'elle s'occupe en temps que cohenim pour le sacerdoce en rapport avec le Tabernacle à cause de leur attachement à la Parole d'ADONAÏ lorsque Moshé dans la péripétie du veau d'or demanda à ceux qui voulaient se ranger à son côté ; ils furent les seuls à le faire .

Cette tribu comptait vingt deux milles hommes âgés d'un mois et plus à ce moment là ; malheureusement à l'époque de la Nouvelle alliance, ils ne seront plus qu'un petit nombre .

Dans la loi de Moshé, ELOHIM a tout préparé pour que la tribu de Léviy soit à la charge

des autres tribus.

Ainsi la tribu de Léviy s'occuperait exclusivement des affaires religieuses de Son peuple élu dont la première promesse était qu'IL ait un territoire qu'Abram qui n'était

pas encore oint du nom d'Avraham lors de son périple avait habité pendant dix ans et c'est Yéhochua (Josué) qui aura la mission de conduire à la destination finale le Peuple des isralites, le peuple élu sur le sol même de la terre promise .

La communauté des membres de la tribu de Léviy vivait grâce à ce commandement . Les onze autres tribus contribuaient donc avec leurs propres revenus afin d'assurer la subsistance des cohanim (prêtres) et leurs familles pour le bon fonctionnement de leurs ministères.

Maintenant voyons ce qu'il en était pendant la période correspondant au Ministère de YESHOUA ?

Est-ce que les gens contribuaient ?

Bien sûr, ils contribuaient, les hébreux étaient toujours sous le régime de L'Ancienne Alliance par conséquent beaucoup respectaient les mitsvot (lois) de la Torah .

Le fonctionnement du Temple obéissaient à la loi , aux règles et aux traditions des anciens sauf que le Temple étaient tenu par les saduccéens .

Concernant les talmidim (disciples) de YESHOUA, comment était leur condition de vie ?

Nous savons que YESHOUA avait un Ministère à plein temps et qu'il était entouré de beaucoup de personnes, hommes et femmes de tous horizons qui à cause de la

confiance qu'ils avaient en Lui assuraient la logistique nécessaire à l'évangélisation .

Les saintes Écritures nous informent que beaucoup de talmidim (disciples) pourvoyaient matériellement, financièrement au Ministère de YESHOUA, et à celui de Ses Apôtres.

Mais aussi pour la création des Églises après Sa Résurrection et Son Ascension .

ELOHIM, à travers tous ces gens avait pourvu au Ministère de YESHOUA mais aussi après c'est à dire au commencement de l'Église primitive qui s'évertuait à respecter la mémoire de YESHOUA .

Cela est encore le cas de l'Église contemporaine dont certaines semblent avoir compris l'importance des offrandes ; alors que d'autres vivent et ne peuvent pas faire l'œuvre comme elles le devraient .

C'est ce qui nous est rapporté par Lwqa (LOUCAS) dans le Sefer ACTES 2 versets 44 à 45 chapitre concernant "*le shabbat*".

«Ils persévéraient fidèlement dans l'enseignement des émissaires, dans la communion, dans la fraction du pain et dans la prière .»

Cette générosité avait été rendue possible, car ils étaient tous nés de nouveau, remplis de ROUAH HAKODECH qu'ils étaient tant ils croyaient et qu'ils espéraient le retour de YESHOUA .

Leur foi étaient si forte, qu'ils étaient déterminés à poursuivre ce que YESHOUA leur avait enseigné .

Ils avaient par conséquent à cœur de participer à l'œuvre tout en ayant atteint un degré de maturité qui leur permettait de partager de tout ou partie de leurs biens et du don d'eux-mêmes .

Souvenez-vous de ce que Yha'akob (JACQUES) nous a dit et dont je vous ai parlé.

C'était vraiment le plan d'ADONAI pour assurer l'économie du Ministère de YESHOUA et de tous Ses disciples de l'époque et des époques qui suivirent dont la nôtre .

Cela devrait encore résonner dans nos oreilles, nous qui comme eux espérons Son retour , car ceux qu'ils ont choisis, je vous l'ai dit au tout début de cette prédication ont reçu la puissance de ROUHA HA KODECH .

Les saintes Écritures relatent ces choses dans le chapitre concernant ["Cefa \(Pétros\) et Yohanan"\(JEAN\)](#) qui ont été arrêtés pour notre enseignement dans le Sefer des ACTES 4 versets 32 à 35 :

« La multitude des croyants dans cette ville lorsqu'Hérode et Ponce Pilate, avec les Goyim (non juifs) et les peuples d'Yisraël, se sont tous rassemblés contre Ton saint Serviteur YESHOUA, que Tu as fait MASHIAH, pour accomplir Ton dessein selon ce que tu avais déterminé d'avance par Ta puissance .
Et maintenant, Seigneur, considère leurs menaces et rends Tes serviteurs capables de proclamer Ton message avec une pleine assurance ..»

Étends ta main pour guérir, pour opérer des signes et des miracles par le nom de ton saint serviteur YESHOUA !

Tandis qu'ils étaient en train de prier, le lieu où ils étaient réunis trembla. Ils furent tous remplis de ROUAH HA KODECH et ils annoncèrent le message d'ADONAI avec assurance .

Les chrétiens de la première heure avaient à cœur de faire l'œuvre de leur SEIGNEUR à cause de leur foi qui les éloignait des choses du monde et qu'en cela ils avaient l'assurance de se rapprocher de la grande promesse qu'IL leur avait faite . Tous ces frères et sœurs n'avaient aucune crainte du lendemain car ADONAI pourvoit à leurs besoins .

Ils avaient définitivement tourné le dos aux choses du monde, car tout en étant du monde, ils n'étaient plus de ce monde .

L'argent dans le ministère est nécessaire; ça vient d'être dit .

Ce passage des saintes Écritures nous dit aussi que pour servir ADONAI, il est vital pour un chrétien de se débarrasser des fausses richesses de ce monde .

ELOHIM qui sait tout, ne nous a-t-il pas dit que l'argent est une des racines de tous les maux .

Plus notre foi est grande, plus nos œuvres sont nombreuses ; c'est très encourageant . Elles deviennent démonstratives auprès du plus grand nombre de personnes en signe de notre témoignage pour leur édification.

(. . .)

ELOHIM te fait encore confiance , par sa grâce IL t'a offert le Salut ; mais IL espère en toi, il attend de toi que tu fasses davantage .

IL te demande de te débarrasser des choses du monde, sinon elles finiront par te corrompre à ses yeux .

C'est à cause de l'intérêt que beaucoup d'entre nous portons aux choses du monde que beaucoup périront à cause de ce monde qui appartient à Satan .

Toutes les tentations de ce monde appartiennent à Satan ; vous le savez !

Satan sait qu'en prenant votre argent il vous détourne de vos obligations envers

L'Église de YESHOUA que vous venez honorés en assemblée avec vos frères et sœurs .

(. . .)

Si tu ne fais pas la volonté d'ADONAÏ, toi qui a la connaissance, alors de qui fais-tu la volonté ?

ELOHIM, notre ADONAÏ veut que ton cœur s'ouvre, comme une fleur qui ne craint pas les chaleurs du jour parce qu'elle a des profondes racines pour puiser l'eau de la vie.

Es-tu cette comme cette fleur ?

(. . .)

ELOHIM sait que c'est en mettant aussi la main à la poche que tu fais sa volonté .

Les disciples de YESHOUA qui t'ont précédé voulaient vraiment que leur nom soit inscrit dans le Livre de Vie, en lettre d'or ; afin de faire partie de ceux qui vont le retrouver pour la vie éternelle car leur engagement était total .

Est-ce que tu crois encore à cette promesse ?

(. . .)

Le Livre de Vie verra ton nom en lettre d'or à cause de ta foi et tes bonnes œuvres car tu as été choisi d'avance pour ça.

YESHOUA est mort sur la croix à cause de ton manque de conviction .

Quelle place aimerais-tu avoir dans le Royaume du Millénaire ?

Pour avoir une grande place ; Il faut que tu sois animé par l'amour de ton prochain .

Ce que je dis là est très important pour toi et c'est pour cela que tu dois participer en donnant à ton Église ce que tu donnes sans compter à l'ennemi .

La liste des choses qui lui appartiennent est longue, il faut être continuellement sur ses gardes :

« Car ton ennemi, l'adversaire rôde comme un lion rugissant, cherchant qui dévorer. »
(1 Kéfa 5 : 8)

Cette maturité spirituelle s'accomplit donc aussi grâce à ta générosité envers Son Église ; ce qui aura pour effet chez toi d'avoir la certitude que ce n'est pas une dépense mais une économie pour paraphraser l'apôtre Chaoul (Paulos) .

(. . .)

ELOHIM t'a fait la grâce de rencontrer Son Fils .

C'est la raison pour laquelle tu es là aujourd'hui et IL te voit et bien davantage
puisque'IL voit surtout ce qu'il y a dans ton cœur au moment où je te parle .

IL veut que tu régularises une situation qui est un empêchement pour toi .

En donnant à ton Église, tu Lui donnes une preuve supplémentaire de ton amour et
Lui en échange, IL te donnera ce que tu espères avant toutes choses : la vie éternelle.

[YESHOUA l'a dit à travers le témoignage de Ya'akov bet-\(JACQUES\) au chapitre 2
verset 26](#)

«De même le corps sans esprit est mort, de même la foi sans les œuvres est morte .»

(. . .)

La Foi avec les œuvres, c'est la Vie éternelle assurée var tu as été choisis, quelle grâce.
C'est comme cela que l'on devient un chrétien mature.

À notre époque, c'est toujours ainsi . Rien n'a changé!

Je vous le redis : rien n'a changé.

ADONAÏ notre ELOHIM est le même hier, aujourd'hui et pour l'éternité .

IL a un plan pour toi .

ELOHIM ne t'a pas choisi et permis d'être dans cette Église pour te demander de

faire des choses impossibles . IL t'a mis ici pour que tu entendes la vérité.

Sais-tu que depuis le jour ou tu l'as rencontré IL te fait confiance et IL sera toujours là pour toi dans la fortune comme dans les infortunes .

IL a tout préparé pour toi, tu n'as donc aucune crainte à avoir si tu marches dans ses voies .

La foi, tu le sais c'est une alliance basée sur la confiance réciproque afin d'obtenir les choses que l'on espère parce qu'elle contient une promesse extraordinaire .

ELOHIM tient toujours Ses promesses.

IL ne ment jamais car Il n'est pas un homme pour mentir . (Bemidbar 23 : 19 'Deutéronome')

Les saintes Écritures ne te relatent-elles pas la Parole de Vérité à travers notamment les prophéties qui se sont accomplies .

Toi qui parfois doute encore . . .

Le doute serait-il encore permis? Certainement pas!

Il nous est dit dans PHILIPPIENS 4 verset 19 au chapitre concernant "[le don et le](#)

[fruit](#)" :

«D'ailleurs ADONAI, mon ELOHIM pourvoira à chacun de vos besoins, selon sa glorieuse à sa richesse, en union avec le MASHIAH YESHOUAH .

À ADONAI soit la gloire pour toujours et toujours. Amen !

Cette confiance en YESHOUA nous amène directement à cette notion de notre propre responsabilité financière vis à vis de Son Église.

Oui, nous avons tous la responsabilité de gérer l'argent qu'IL nous confie chaque mois afin que nous le déposions dans son coffre pour le servir .

Cette part qui Lui est due ne doit pas aller ailleurs car elle Lui revient.

Maintenant, si tu ne donnes pas, c'est ta responsabilité de serviteur qui est engagée .

Moi, je te préviens parce que je suis dans mon rôle en te disant : tu es en danger .

Si ADONAÏ ne te trouve aucune excuse ; alors il jugera ton péché conformément à Ses Commandements ; car bien sûr on peut avoir des raisons de ne pas donner.

Ça a été dit tout à l'heure par l'apôtre Chaoul (Paulos) quand il disait qu'il ne s'agissait pas de donner si cela doit mettre dans la détresse celui qui donne volontairement mais jamais contraint et forcé .

Cependant, il n'est pas besoin d'attendre de devenir riche pour donner la part qui Lui revient ; chacun donne selon ce qu'ELOHIM a prévu .

Vouloir devenir riche est une très mauvais idée, YESHOUA nous l'a dit .

Quand tu ne donnes pas à ADONAÏ, comment fait ton Église pour accomplir les missions que YESHOUA lui recommande de faire ?

Tu attends peut-être de gagner au jeu ?

Ne sais tu pas que les jeux d'argent sont péchés d'idolâtrie .

Non pas que les jeux sont «péché»; mais le goût de l'argent est péché .

Je te le répète, il n'y a pas besoin d'être riche pour s'acquitter de ses devoirs financiers vis à vis de Son Église .

Tu sais ce qu'a dit YESHOUA "au riche jeune homme" dans le Sefer Matityahou (MATTHIEU) 19 Verset 24

« Et je vous le dis encore, il est plus facile à un chameau de passer par un trou d'aiguille, qu'à un homme riche d'entrer dans le Royaume d'ELOHIM .»

- Ce n'est vraiment pas une bonne idée de vouloir être riche quand on est enfant d'ADONAÏ ; c'est même très risqué .

Le diable guette toutes ces choses qui sont encore dans ton cœur afin de faire de toi un fils de la perdition .

YESHOUA nous donne un poignant témoignage dans Lwqɑ (Loucas) 16 verset 19 à 31 " L'homme riche et Lazare le mendiant".

Vous vous souvenez que ça se termine très mal pour l'homme riche ! »

ÉLOHIM ne ment pas, il fait ce qu'il dit et plus encore Il fait tout ce qu'IL veut .

Ta relation avec LUI doit être clair ; soit tu crois en ce qu'il dit et IL te gardera ou bien tu penses que tu peux faire autrement et alors il te jettera dans l'obscurité .

La responsabilité financière implique aussi la manière de donner.

YESHOUA nous donne un magnifique témoignage plein d'enseignements que tous les chrétiens doivent connaître.

L'apôtre Marcos (MARC) nous transmet au chapitre 12 versets 41 à 44 ce que

YESHOUA "enseignait au Sanctuaire" :

«YESHOUA s'assit face au trésor du Temple et observait comment la foule y déposait de l'argent .

Beaucoup de riches mettaient de grandes sommes dans le tronc .

Lorsqu'arriva une pauvre veuve qui y mit deux pièces ;YESHOUA appela à Lui ses talmidim (disciples) et leur dit :

Oui ! JE vous le dis : cette pauvre veuve a donné plus que tous ceux qui ont donné dans le tronc .

Car tous ont donné de leur superflu, mais elle, de son nécessaire, a donné tout ce qu'elle avait pour assurer sa subsistance . »

Il faut savoir qu'à cette époque là, les veuves n'avaient pas de pension , mais elle, son lendemain ne l'inquiétait pas car elle savait qu'elle en retirerait une économie plus tard.

Je parie qu'ADONAÏ avait pourvu pour elle au-delà même son espérance.

Oui, YESHOUA regardait ce qu'ils donnaient et comment ils donnaient afin de pouvoir nous enseigner sur la bonne et la mauvaise façon de pourvoir au trésor de Son Père .

Croyez-vous que YESHOUA regarde encore aujourd'hui comment nous donnons ?

Croyez-vous que YESHOUA regarde encore aujourd'hui quand nous ne donnons pas ?

Nous avons la réponse ; c'est dans le Sefer HÉBREUX 13 verset 8 ; chapitre se

rapportant à *l'exhortation* :

« YESHOUA le MASHIAH est le même hier, aujourd'hui et pour toujours . »

Oui ! ELOHIM nous voit.

Oui ! ELOHIM voit tout, même ce que nous avons dans notre cœur; ne sonde t-IL pas nos reins comme nous l'enseignent les saintes Écritures ?

Oui ! ELOHIM nous regarde comme tout père qui aime Ses enfants .

Oui ! ELOHIM nous regarde parce que c'est Lui qui nous donne et IL veut savoir comment nous nous comportons avec ce qu'IL nous confie.

Tout ce que nous possédons LUI appartient.

IL sait donc aussi quand nous donnons au diable et ça le rend triste à cause de la perte que cela cause à Son Peuple .

Donner à ELOHIM procure la vie, alors que retrancher procure la mort...

Je vous le redis : être mature pour LUI, c'est lorsque nous nous responsabilisons en acceptant les règles financières qu'IL a LUI même établies pour notre sanctification.

L'Apôtre Chaoul (Paulos) nous dit dans son Sefer au chapitre "[des frères](#)" dans

GALATES 6 verset 6

« Celui qui est enseigné dans la parole, partage tous les biens qu'il possède avec son instructeur .»

Les saintes ÉCRITURES disent par ailleurs la même chose à propos de celui qui annonce l'Évangile.

N'est-il pas dit qu'il ne faut pas rajouter ni retrancher quelque chose à la Parole au risque de se voir enlever sa part à l'Arbre de Vie. (Apocalypse 22: 18)

Cela veut dire en d'autres termes que lorsque nous ne faisons pas ce qui est écrit c'est comme si nous le retranchions des Écritures .

YESHOUA n'a t-il pas dit dans Matityahou (MATTHIEU) 5 verset 17 concernant la Torah ;

c'est à dire la Loi :

« Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la Torah ou les prophètes .

JE ne suis pas venu pour abolir mais pour compléter .»

Cela veut dire que nous n'obéissant plus à la Loi parce que nous faisons toutes ces

choses avec l'amour que YESHOUA nous a enseigné par ce commandement :

« AIMER VOTRE PROCHAIN COMME VOUS-MÊME. »

YESHOUA n'avait pas besoin de dresser la liste exhaustive des lois puisque pour Lui elles étaient maintenues dans leur esprit pour les juifs qui restent sous l'ancienne alliance.

Pour nous les chrétiens et les juifs messianiques, seul l'amour pour ADONAÏ et l'amour du prochain peut nous permettre d'observer ce commandement nouveau qui permet d'observer toute la rigueur des Ses enseignements .

Cela est vrai aussi pour les offrandes ; puisqu'il n'a pas remis en cause leur principe .

Ce qu'il faut que vous sachiez, c'est que lorsque vous investissez financièrement

dans le Royaume d'ADONAI, vous investissez pour votre propre compte qui est dans Ses Cieux et ce pour un fabuleux bénéfice nous dit :

[l'Apôtre Chaoul \(Paulos\) dans le chapitre consacré "au don et au fruit" dans le Sefer](#)

[PHILIPPIENS 4 verset 17 :](#)

« Je ne recherche pas les dons, non, je recherche plutôt ce qui peut augmenter le bénéfice à votre compte . »

(. . .)

Alors, quelle part ADONAI me demande t-il de consacrer pour l'économie de Son Royaume ici bas sur la Terre?

La bonne part, c'est celle qui vient du cœur ; IL nous l'a bien fait comprendre.

Suivre l'exemple de la veuve, tu l'as compris, c'est ce qui plaît à YESHOUA .

Tu comprends maintenant, qu'il est préférable de donner ce que ton cœur avait prévu plutôt que de ne pas donner ce qu'il avait prévu car cela représenterait une faute qui nous rappelle le passage des Écritures concernant Ananias et Saphira qui avaient perdu la vie n'ont à cause de l'argent qui leur appartenait de toutes façons mais à cause d'avoir enfrein un commandement que l'on trouve dans les Dix paroles

d'ADONAI dans le : [Sefer Chémot \(Exode 20 verset 7\) :](#)

« Tu n'useras pas du nom d'ADONAI, ton ELOHIM, à la légère, car ADONAI ne laissera pas impuni celui qui useras de ce nom à la légère . »

(. . .)

Imaginez un instant ce qu'ELOHIM fera pour ceux de Ses enfants qui donnent davantage que ce que leur cœur avait prévu.

La vraie générosité c'est lorsqu'ADONAI siéger dans ton cœur .

Mes frères, mes sœurs, la plus grande loi c'est celle qui vient du cœur ; c'est celle qui permet de relier la parole de l'Ancienne Alliance à la parole de la Nouvelle Alliance .

Je te laisse imaginer ce qu'IL ressent vis à vis de Ses enfants lorsqu'ils pourvoient avec leur cœur dans la joie en présentant leurs plus belles offrandes à Son Église.

Ces enfants-là, selon toi, aiment-ils ELOHIM ?

(. . .)

ELOHIM attend de toi que tu sois juste et généreux envers Son Église .

YESHOUA HA MASHIAH nous a dit dans les versets concernant le "[gérant d'iniquité](#)" de Sefer Lwqa (Lucas) 16 verset 13

« Aucun serviteur ne peut être esclave de deux maîtres ;

soit il haïra le premier et aimera le second ;

soit il méprisera le second et sera loyal envers le premier.

Vous ne pouvez pas être esclave à la fois d'ELOHIM et de l'argent . »

Il faut donc apprendre à donner en priorité à son Église ; car ainsi on ne se rend pas esclaves de l'argent ; mais seulement d'ADONAI .

Écoutez ce que nous dit à Chaoul (Paulos) qui est un avis dans 2Corinthiens 9 versets 6 à 7 :

« Mais voici ce que je dis : celui qui sème avec parcimonie. Chacun doit donner selon ce qu'il a décidé dans son cœur , non à contre cœur ou par contrainte, **car ADONAI aime celui qui donne avec joie .** »

En ce qui te concerne, quelle genre de moisson espères-tu récolter ?

Es-tu celui qui sème peu ou bien celui qui sème beaucoup ?

Es-tu celui qui sème dans la joie ou bien es-tu celui qui sème sous une certaine forme de contrainte ?

Quand tu fais un cadeau à quelqu'un de ton entourage que tu apprécies le sentiment qui t'anime tu le ressens à ce moment là ; et bien pour le trésor d'ADONAI c'est la même chose .

L'enjeu est important pour toi en temps que judéo-chrétien qui connaît la Parole.

Pour arriver à donner régulièrement, Il ne faut pas que ton argent devienne comme une sécurité personnelle.

Ta première sécurité, c'est YESHOUA HA MASHIAH .

Peut-être que tu te sens en sécurité parce que ton compte est super garni et que cela te rend avare au point que tes offrandes sont comme un superflu .

Peut-être que tu te sens en sécurité parce que tes affaires prospèrent et que cela te rend orgueilleux vis à vis des autres .

Je dois t'avertir que ces attitudes ne viennent pas d'ADONAI .

Elles viennent directement de Satan qui t'a aveuglé avec l'amour de l'argent .

Tu ne fais pas entièrement confiance à ADONAI parce que tu as mis l'amour pour ton

argent au dessus de beaucoup de choses qui t'en rendent esclaves ; ces choses sont les biens et les services que la société de consommation à mises dans ton cœur .

Si tu es dans cet état d'esprit, tu te prépares à bien des tourments ;

Plie le genou et prie pour ta repentance !

Prie avec l'aide de ROUAH HAKODECH dans le Nom de YESHOUA HAMASHIA ; afin de changer d'attitude car seul et de tes propres forces, tu risques de ne pas y parvenir et cela à bien y réfléchir n'aurait aucun sens .

Fais-le rapidement en régularisant ta situation, car tu as la chance d'être un enfant du Royaume et que le Maître est toujours prêt à te faire grâce.

Souviens-toi de ce qu'ADONAI pouvait faire à celui ou celle qui le volait .

Écoutez ce que DAVID a écrit dans le Michléi (Proverbe) 11 verset 25

«Celui qui bénit les autres prospérera, et celui qui comble les autres sera lui-même comblé ..»

Oui ! Le manque de générosité obère notre Sanctification.

Écoutez ce que YESHOUA dit à travers le témoignage de Chaoul (Paulos) dans le

chapitre "des procès entre adhérents" de 1Corinthiens 6 verset 10

«...ni les voleurs, ni les exploiters, ni les buveurs , ni les insulteurs, n'hériteront le Royaume d'ELOHIM .»

Il faut refuser le plan du diable qui vous commande de faire ce que vous ne voulez pas faire .

Pour ça vous avez l'armure du chrétien dont ROUAH HAKODECH vous a revêtue .

Priez et faites acte de repentance, votre récompense sera grande car vous aurez été obéissant à toute la Parole d'ADONAI .

Ce n'est pas moi qui le dit, c'est YESHOUA au chapitre : [de "l'accomplissement de la](#)

[Torah"](#) dans Matityahou (MATTHIEU) 5 verset 12

«Réjouissez-vous et soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux. C'est ainsi qu'ils ont persécuté les prophètes qui étaient avant vous .»

La Terre avec tout ce qu'elle contient appartient à ADONAI, rien n'appartient au diable, tout ce qu'il a volé, il en sera bientôt privé.

Refusez les mauvais tours qu'il vous propose.

N'acceptez pas qu'il fasse de vous des mauvaises personnes, des méchants comme disent les saintes Écritures ; sinon ÉLOHIM vous reprendra tout et même ce que vous n'avez pas.

De nombreux chrétiens travaillent beaucoup pour eux et peu pour ADONAI .

Ils travaillent tellement qu'ils vous diront qu'ils n'ont pas le temps et c'est même pour certains d'entre eux un sujet de fierté.

Beaucoup investissent pour une retraite qui ne durera que quelques années ; alors que Lui, IL leurs propose la "retraite éternelle ".

Se sont-ils posé la question de savoir si ce mode de vie Lui plaisait ?

Quand vous ne consacrez pas assez de votre temps pour LUI dans son Église, ce n'est pas faire sa volonté.

Nos talents, nos dons, nos biens, notre argent, tout cela c'est ELOHIM qui nous les a confiés pour que nous puissions les partager avec les plus faibles d'entre nous .

Mais ton temps, si tu le consommes que pour toi, tu n'es pas dans le partage .

C'est véritablement un "casus belli " entre YESHOUA et toi car tu désobéis à la règle magistrale de son ministère : l'amour du prochain .

Apporter ses offrandes à L'Église, tu l'as compris ce n'est pas suffisant. NON!

Le plan d'ADONAÏ, c'est que nous soyons avant tout des disciples, c'est tout le sens du Sefer ACTES dans lequel YESHOUA nous exhorte afin que nous accomplissions la continuation de Son ministère.

Le chrétien mature, c'est un enfant d'ADONAÏ qui consacre une partie de son temps et une partie de son argent à L'Église de YESHOUA .

Tu sais que l'idolâtrie est un péché, cette relation d'amour pour ton travail c'est pour YESHOUA, le même type de relation que pour l'argent .

ADONAÏ n'est pas dupe, personne ne peut lui cacher quoi que ce soit.

Frères et sœurs soyez fidèles aux enseignements de Sa Parole qui vous a été donnée de connaître ; votre salut en dépend .

Le SEIGNEUR qui vous aime, souffre beaucoup de vous savoir idolâtre.

ELOHIM nous a choisi et espère en notre fidélité dans les petites choses d'abord ; puis dans les grandes ce qui est naturel pour un chrétien mature .

Cette obéissance peut vous permettre d'accéder à de grandes choses au service de son Église pour devenir pour certains des leaders comme l'étaient les Apôtres en leur temps .

Les saintes Écritures nous disent dans 2Corinthiens 9 verset 10 à 13

« Celui qui fournit la semence au semeur et le pain comme nourriture fournira et multipliera votre semence, et augmentera la récolte de votre tzedakah (aumône) . Vous serez enrichis en toute chose, afin que vous puissiez vous montrer généreux en tout . Et par nous, votre générosité fera monter vers ADONAI des remerciements car, en rendant ce saint service vous ne pourvoyez pas seulement aux besoins du peuple d'ADONAI, mais vous provoquez aussi chez eux un débordement de reconnaissance envers ADONAI.

En offrant ce service, vous prouvez à ces hommes que vous glorifiez ADONAI par l'obéissance dont vous faites profession à l'égard de la Bonne Nouvelle du MASHIAH, à savoir le partage généreux de vos biens avec eux et avec tous . »

Enfants du Peuple d'ADONAI !

Quand vous donnez, vous faites sa volonté .

Quand vous partagez, vous faites sa volonté .

Quand vous faites tout cela à la fois et avec la Foi, la grâce du PÈRE est sur vous.

Recevez d'avance les remerciements de tous ceux et celles qui vont recevoir

les fruits de votre générosité qui va permettre à certains d'entre eux d'imiter votre maturité et de plaire à YESHOUA HAMASHIA qui se réjouit de la joie de Son Père à cause de votre obéissance .

(. . .)

Merci pour votre présence

Soyez abondamment béni

Que la Paix d'ADONAÏ soit sur vous et sur toutes vos familles .

ADONAÏ-ELOHIM, c'est au nom de YESHOUA HA MASHIAH QUE J'AIE PRIÉ !

Amen !

Pasteur Jean-Jacques MEUNIER
Ministère Évangélique de la Révélation des Cœurs

